
 

焼きすぎにはご注意を！軽く焼き目が付くくらい

が食べごろです。 

脂分が少ないので，煙もほとんど出ず，ご家庭で

も調理しやすいのもいいですね。 

本日のほたれいわしは，須崎市産とのことでした。 

そのまま炙るだけのお手軽さですが，濃厚な旨味と

ほろ苦さのハーモニーに，佐藤キャスターの手が止

まらなくなってました。 


